



Delmenhorst, 29.09.2014

Dieter Baumann, die Götter und Olympia

Im Jahr 2003 hat Dieter Baumann sich aus dem aktiven Profi-Sport zurückgezogen und veröffentlicht seit dem Bücher, ist Lauftrainer, hält Vorträge, ist Kolumnist und tritt als Comedian und Schauspieler auf.

"Dieter Baumann ist der beste Comedian unter den Läufern und garantiert auch der beste Läufer unter den Comedians."

Frei nach diesem Motto hat Dieter Baumann sein neues Stück entwickelt. Mit einer großen Portion Selbstironie nimmt Dieter Baumann sein Publikum mit auf die Reise durch die Welt des Sports. Genauer: Nach Olympia!

Dieter Baumann erzählt Geschichten aus dem olympischen Dorf, erzählt von Begegnungen in Kenia, den Fidschi Inseln und von der Schwäbischen Alb. Er erzählt diese Geschichten so, dass sein Publikum schon nach fünf Minuten glaubt, mit einem alten Bekannten am Küchentisch zu sitzen. Doch was heißt erzählen. Seine Geschichten sind, sprachlich wie mimisch, kleine anekdotische Kunstwerke.

Dieter Baumann, die Götter und Olympia kommen in die Divarena nach Delmenhorst am

Mittwoch, 26. November 2014 (Beginn um 20 Uhr, Einlass ab 19 Uhr)

Eintritt pro Person 15 Euro

(Vereinsmitglieder und Menschen mit Behinderung zahlen 10 Euro)

Information zum Kartenverkauf:

Ludger Norrenbrock, Telefon 0172 1962050

Übrigens muss man kein Sportler sein, um Spaß am neuen Comedy-Programm von und mit dem Olympiasieger Dieter Baumann zu haben.

Weitere Informationen unter www.dieterbaumann.de